Die Klarinette





Kurzerklärung Instrument:

Die Klarinette gehört zur Gruppe der Holzblasinstrumente und besteht meistens aus schwarzem Holz mit Tonlöchern und vielen Klappen. Damit ein Ton erzeugt werden kann, benötigt die Klarinette ein einfaches Rohrblatt auf dem Mundstück. Durch die Tonlöcher und Klappen kann man dann viele Töne (von sehr tief bis sehr hoch) auf dem Instrument spielen.

Die Klarinette siehst Du viel in Blas- und Sinfonieorchestern. Aber auch in einer Big Band, Volksmusikbesetzungen oder kleinere Bläsergruppen.

Wann fängt man mit dem Instrument an?

Mit ungefähr 7 bis 8 Jahren kann man behutsam mit dem Erlernen der Klarinette anfangen. Von Vorteil wäre das Vorhandensein der oberen und unteren Schneidezähne, da das Mundstück im Mund angesetzt wird und die oberen Schneidezähne auf das Mundstück aufgesetzt werden. Zumindest sollten die Zähne durchgebrochen sein - ade Milchzähne!

Was kostet ein Instrument?

Eine Schülerklarinette kostet zwischen 700 und 1.500 €. Für den Einstieg gibt es heute gute Instrumente, die auf die Kindergröße angepasst wurden. Es besteht auch die Möglichkeit, in Musikhäusern, Musikvereinen oder an der Musikschule Instrumente auszuleihen.

Ensembles und Orchester:

- Es gibt verschiedene Ensembles, bei denen Schüler*innen nach Absprache mit den Lehrkräften mitwirken können.
- Die Musikschule hat ein Bläservororchester, in dem Kinder schon nach einem Jahr Unterricht mitspielen können.
- Die Musikschule arbeitet mit allen Musikvereinen ihres Einzugsgebiets eng zusammen. Jugendliche haben die Möglichkeit, in den Jugendorchestern und später auch in den Hauptorchestern dieser Vereine mitzuspielen.
- Das Sinfonieorchester der Musikschule macht regelmäßige Konzerte und Projekte, an denen Schüler*innen nach Absprache mit den Lehrkräften teilnehmen dürfen.

Kontakt: www.musikschule-schramberg.de

Musikschule Schramberg

Burgweg 2

78713 Schramberg Tel.: 07422 2 34 37

info@musikschule-schramberg.de

